

***Se llevó a cabo reunión entre la Oficina de la Mujer y Violencia de Género con la Agencia de Supervisión de la Oficina Judicial de Trelew.***

En la localidad de Trelew, el pasado 06 de diciembre de 2023, se desarrolló un nuevo encuentro en el marco del Mecanismo de Articulación en materia de Género (MAG), con el fin de abordar, entre otras, cuestiones pertinentes al funcionamiento del Dispositivo Ta. Vi. Re “Taller de Visibilización y Reflexión sobre la Violencia de Género”.



El mismo surgió como una iniciativa de la Directora de la Oficina Judicial de Trelew, Dra. Patricia García y estuvo a cargo de la Directora de la OM-OVG del STJCH, Dra. Mariana Ripa, acompañada por la Dra. Silvana Fernández de esa misma oficina.

A la convocatoria asistieron integrantes de las tres agencias del Poder Judicial. Contando con la presencia, en representación del Colegio de la Judicatura Penal de la Dra. Carolina Marín, Jueza Penal, la Responsable de la Agencia de Supervisión de Trelew, Licenciada Ivalú Francia, el Defensor Público, Dr. Alejandro García, Abogado y Abogada de Fiscalía, Dr. Juan Facundo Larratchea y Dra. María de los Ángeles Samaniego y la Procuradora Fiscal, Dra. Guadalupe Serafini.

Uno de los objetivos del MAG es el de fortalecer las vinculaciones y coordinaciones dentro del sistema judicial, relacionadas con las distintas dimensiones de intervención en materia de género, estableciendo un canal de diálogo e intercambio entre las personas asistentes, con la idea de habilitar un espacio que permita exponer, coordinar y monitorear iniciativas, propuestas, sugerencias y necesidades.

Es importante poner de resalto que el encuentro fue sumamente valioso, atento al aporte de quienes participaron, con la finalidad de mejorar el funcionamiento del Dispositivo Ta. Vi. Re.

De la reunión surgieron diversas propuestas que importarán fortalecer la labor que se realiza en torno al cumplimiento de lo dispuesto por A.P N° 5160/2022 y su posterior modificación 5214/2023.

Por último, se planteó la posibilidad de llevar a cabo una Jornada Introductoria sobre nuevas masculinidades, en donde se presentarían los videos del Dispositivo Ta. Vi. Re, lo que permitiría acercar a empleadas/os judiciales la importancia de la implementación del Taller como contribución inicial a la desaprensión de formas relacionales violentas.